

Depuis de nombreuses années, c'est une tradition à Tomblaine, le 8 mai, les enfants de toutes les écoles élémentaires, accompagnés de leurs enseignants, ont rendez-vous au terrain de football Maurice Icard, pour participer à un tournoi de football inter-écoles...

Après une parenthèse de deux années, due à la crise sanitaire, c'était les retrouvailles ce matin sous un soleil radieux. Parfaitement

organisé par les animateurs municipaux Mohammed Boudouh et Ismaïl Arbouze, aidés par les responsables du club local le GSAT et

sa Présidente Hinde Magada, ce tournoi a pour but de véhiculer de belles valeurs comme l'esprit d'équipe, le respect des autres, le respect des règles. Il y a deux tournois, un pour les filles, un pour les garçons. L'ambiance est extraordinaire, bien sûr, il y a de la rivalité entre les écoles et donc les quartiers, mais cela reste une saine émulation. Les enfants sont fiers, car les familles sont présentes pour les soutenir...

Cela se passe le 8 mai, car ensuite tout le monde se retrouvera au monument aux morts pour la cérémonie commémorative, après laquelle, à l'Espace Jean Jaurès les résultats du tournoi et les récompenses (toutes les équipes sont récompensées) seront donnés.

Il s'agit d'associer ces belles valeurs du sport, au sens que nous donnons à la commémoration patriotique : la Paix, la solidarité, la lutte contre toutes les formes d'intolérance et d'obscurantisme...

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 mai 2022 11:42



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 mai 2022 11:42



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 mai 2022 11:42



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 mai 2022 11:42

